



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

El Ibex despide noviembre con una caída del 8,3%

El Ibex ha cerrado el mes de noviembre con la mayor caída desde marzo de 2020. El índice ha acumulado un descenso del 8,3% y se queda al borde de perder el nivel de los 8.300 puntos. Las pérdidas se han producido en buena medida por el pesimismo que cunde entre los inversores como consecuencia de las noticias que se van conociendo de la cepa Ómicron del coronavirus. De manera especial han influido hoy las declaraciones del consejero delegado de Moderna, que ha puesto en duda la capacidad de las vacunas ahora existentes para hacer frente a la nueva cepa.

La jornada de hoy ha sido especialmente dura y, aunque no se ha llegado a los niveles de prepánico que se experimentaron el pasado viernes, el Ibex se ha dejado un 1,78%. Buena parte de este descenso se debe la caída del 6,1% experimentada por Inditex. Los inversores no han recibido bien los cambios en la cúpula de la compañía. La multinacional ha anunciado el [nombramiento de Marta Ortega](#), hija del fundador del grupo, Amancio Ortega, como presidenta. Sustituye a Pablo Isla, un ejecutivo muy bien considerado por sus éxitos en el grupo frente a la inexperiencia de la nueva presidenta.

Desde los máximos de noviembre, el Ibex se ha dejado un 8,9% de su valor. A falta de un mes para el cierre del año, el selectivo sube tan solo un 2,87%, lejos del 14,95% que lleg? ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |